

Bauarbeiten Spital Interlaken: Neuer Eingang für Menschen mit Gehbehinderung

Montag, 19. August 2024

Ab sofort ist der hindernisfreie Zugang zum Spital Interlaken und ins neue Haus E via Eingang des Alpenin Notfallzentrums sichergestellt.

In den nächsten drei Wochen wird gezügelt: Rund 300 Mitarbeitende aus 27 Fachbereichen beziehen einen neuen Arbeitsplatz im Ostflügel des Neubaus Haus E. Anschliessend werden die Modulbauten und der Westflügel rückgebaut. Dafür wird der ganze Bereich abgesperrt, auch der hindernisfreie Zugang via Westflügel.

Offizieller hindernisfreier Zugang ab 19. August via Eingang Notfall

Ab 19. August 2024 ist ein neuer hindernisfreier Zugang via Eingang Alpines Notfallzentrum eingerichtet und ausgeschildert. Entsprechende Parkplätze zum Ein- und Ausladen sind am Spitalweg sichergestellt. Die Kurzzeit-Parkplätze beim Haupteingang bleiben bestehen, die Rampe beim provisorischen Haupteingang ist allerdings nicht geeignet, diese im Rollstuhl ohne Hilfe zu überwinden.

Haupteingang bleibt am selben Ort

Für alle anderen Patientinnen und Patienten bleibt mit dem Teilbezug des Haus E der provisorische Haupteingang der Zugang ins Spital. Während des Umzugs ändern sich allerdings die Wege zu den Bereichen. Die neuen Standorte werden mit Roll-ups (Haus- und Etagenübersichten) ausgeschildert. Sowohl beim Haupteingang als auch beim Eingang zum Notfall wird in den ersten Wochen eine Infoperson weiterhelfen.

